
 

MESSAGGIO DEL PRESIDENTE A CHIUSURA DEL MEETING 
ANNUALE 2024 

 

 

Carissime/i. 

 

Il 22 e 23 novembre si è tenuto il quarto appuntamento del nostro meeting annuale.  

Siamo stati accolti dalla quiete del Lago Maggiore e abbiamo trovato la sorpresa di una spruzzata 

di neve. Un'atmosfera ideale quindi per ritrovarci e fare il punto sulla nostra Associazione, sui temi più 

caldi della nostra disciplina e sui progetti attuali e futuri. 

Nelle prossime settimane il nostro sito e i nostri social rilanceranno alcuni momenti del congresso, sotto 

forma di video e slide set liberalizzati dai relatori. Il nostro desiderio è offrire questo corposo 

materiale formativo ed educazionale alla nostra community, soprattutto a coloro che non hanno potuto 

partecipare. 

Consentitemi di manifestare un grande orgoglio (mio, di tutti i quadri associativi e del team operativo 

che ha realizzato l'evento) per l'ottimale riuscita della Prima Convention nazionale dei centri di 

Cardiologia Riabilitativa, con una significativa presenza che ha sancito l'appuntamento come 

veramente rappresentativo della realtà italiana attuale. A questa vasta platea abbiamo presentato 

i lavori dei quattro anni appena trascorsi di vita associativa (anche questi indubbiamente corposi e di 

alto livello nazionale e internazionale) e abbiamo lanciato una richiesta di manifestazioni di interesse 

per le maggiori operazioni in agenda nel 2025 (in prima linea, l'ITACARE-P CardioRehab Registry). 

Abbiamo poi ricordato che ITACARE-P è stata ufficialmente invitata per una Joint Session con la 

European Association of Preventive Cardiology (EAPC) in occasione del prossimo ESC Preventive 

Cardiology che si terrà a Milano nel mese di aprile 2025: un ulteriore attestato di quanto la nostra 

comunità sia vitale e ascoltata dai principali interlocutori. 

Desidero altresì comunicare il rinnovo del Consiglio Direttivo dell'Associazione per il prossimo triennio, 

che vedrà oltre a un mio ulteriore mandato come Presidente la presenza di Marika Werren 

(vicepresidente), Elio Venturini (segretario generale), Pasqualina Calisi (tesoriere), Francesco Maranta, 

Massimo Pistono e Matteo Ruzzolini. La "squadra associativa" per quanto riguarda il comitato 

scientifico, la Young Community, i gruppi di studio e i referenti di progetto si sta completando e fin da 

ora auguro a tutti questi amici - vecchi e nuovi - buon lavoro.  

Siamo tutti consapevoli che la nostra concretezza, produttività e attrattività debba essere confermata 

di settimana in settimana, certi che solo contenuti e senso di appartenenza fanno la fortuna di una 

società scientifica.  

Da questo punto di vista crediamo di spiccare già nello scenario nazionale e vi vorremmo tutti "a 

bordo".  



A proposito, la campagna soci per il 2025 è già aperta.... 

A presto! 

 

Marco Ambrosetti 

 
 


